



Las mayorías se respetan, dice Alejandro Moreno sobre remoción de Osorio Chong en Senado



Después de que 7 de los 13 senadores del PRI pidieron una reunión para solicitar la remoción de su coordinador parlamentario, Miguel Ángel Osorio Chong, el presidente del partido, Alejandro Moreno, aseguró que se respeta lo que diga la mayoría.

Al finalizar una reunión de la Comisión de Gobernación en la Cámara de Diputados, Alejandro Moreno comentó que el organizarse y elegir quien dirigirá el grupo parlamentario es decisión de los senadores del PRI.

“Lo que tengo entendido por lo que está en los documentos es que es la mayoría de los senadores que integran la solicitud para tener una reunión de trabajo y las mayorías simplemente se respetan, guste o no”, dijo el también diputado federal.

Al finalizar una reunión de la Comisión de Gobernación en la Cámara de Diputados, Alejandro Moreno comentó que el organizarse y elegir quien dirigirá el grupo parlamentario es decisión de los senadores del PRI.